

# 11月の子どもの様子

今月はたくさんの行事があり、楽しく学ぶ機会に恵まれました。

## 科学館見学(10日・火)



名古屋市科学館に出かけました。グループで館内見学をして、科学の不思議に興味をもったり、プラネタリウムを見て、月や星の学習を振り返ったりしました。子どもたちは「楽しかった」と満足そうでした。

お弁当の準備をありがとうございました。

## 交通訓練(6日・金)



4年生は体育館で自転車の乗り方を実践しました。警察の方や千種区の交通指導員の方に来ていただき、丁寧にしっかり教えていただきました。乗る前に「右、左、右、右後ろ」を確認することや、ブレーキは左側を先にかけることを改めて確認しました。事故のないよう、楽しく乗って欲しいです。

## 思春期セミナー(18日・水)

保健師さんと助産師さんに来ていただき、思春期セミナーを行いました。助産師さんから、模型を使って赤ちゃんの育ち方や、お母さんと赤ちゃんと一緒に頑張っ  
て生まれてくることを教えていただきました。小さな命のもとが10か月お腹の中で育つお話に、しっかり耳を傾けていました。この後、代表児童が赤ちゃんのだっこ体験をしました。緊張しながらだっこをして、「重かった。」「あったかい。」と感想を伝えました。命の大切さを感じる授業でした。

